

Noël KAMDEM



- Agent Local & Comptable à la section Administration de la Délégation du Cameroun depuis janvier 1998
- Représentant local du personnel depuis 2000
- Membre fondateur et Membre du Bureau de l'USHU
- 2 mandats à la Section Hors Union du Comité du Personnel (CLPHU)
- 1 mandat au Comité Central du Personnel (CCP)
- Membre élu et Membre du Bureau du 1^{er} Comité du Personnel de l'E.E.A.S

Dans quelques semaines, vous serez appelés à élire celles et ceux qui défendront nos intérêts au cours des 3 prochaines années. C'est un évènement majeur qui aura un impact sur la qualité dialogue social et partant notre épanouissement professionnel,

Depuis l'entrée en vigueur du Nouveau Service Extérieur, nous assistons à un durcissement des positions de l'administration face à nos revendications. Même nos droits acquis ne sont plus garantis. Encore moins nos nouvelles doléances. Face à cette situation, nous avons besoin d'une représentation du personnel active et engagée, animée par des femmes et des hommes aguerris et expérimentés,

En plus d'une décennie, j'ai fréquenté assidument la quasi-totalité des lieux de concertation, partant de la Représentation Locale à la Délégation du Cameroun au Comité du Personnel du SEAE, en passant par la Section Hors-Union du Comité de Personnel (CLPHU) et au Comité Central du Personnel (CCP).

J'ai aussi collaboré à l'exercice du dialogue social à travers une présence active à plusieurs comités paritaires et autres concertations administratives,

Fort de ces acquis et de cette expérience et animé par mon opiniâtreté à toujours défendre la cause du personnel, je sollicite à nouveau votre vote.